



EXTRAORDINARIO

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LA GUERRA EUROPEA

La situación militar

Los alemanes realizan grandes esfuerzos en la región del Somme para reaccionar. Al Norte han contraatacado varias veces las nuevas líneas francesas, situadas al Norte de Hem, siendo rechazadas con grandes pérdidas. Al Sur ha corrido la misma suerte otro contraataque contra las posiciones francesas entre Maires y Belloy. Los ingleses han seguido avanzando hacia Thiepval y han penetrado en las trincheras alemanas al Este de Julus.

En totalidad, las tropas británicas se han apoderado de Fricouer, Mametz y Montauban, y las tropas francesas han conquistado sucesivamente Curlu, sobre la crilla Norte, y sobre al Sur, Frise, Deceunont Dompierre, Fay, Herbecourt, Assevillers, Flancourt, Balloy-En Sante-erre, La Granja de Soront y, además, tiene en su posesión toda la región que comprende la cota 63.

Las tropas francesas han cogido más de 9.000 prisioneros, así como gran cantidad de material que no ha podido ser todavía evaluado, pero entre el que se encuentran desde luego 60 cañones.

La infantería alemana permanece inactiva desde hace 24 horas en ambas orillas del Mosa. En el sector de Chattancourt (orilla izquierda), duelos de artillería. En la derecha bombardeos violentos contra el bosque de Fermin, la batería de Damloup y La Lauffle.

Los italianos prosiguen su ofensiva en los valles de Lagarina y Xigana. Los austriacos se retiran en el valle del Adigio y en el alto Astico. Han desalojado las posiciones que aún conservaban en el valle de Campello.

Los rusos han derrotado al enemigo sobre la orilla derecha del Dniester, al Sur de Buezaez, cortando la línea férrea entre Dlatva y la ciudad de Kores-Novo, que se hallan en Hungría.

Local y Regional

«Noticiero Extremeño» cita ayer los concejales que marcharon con el alcalde señor Rodríguez Machín a Talavera la Real, con el objeto de recibir y saludar a la Infanta.

Uno de esos concejales es el señor Sánchez Cuesta.

Y más adelante dice el «Noticiero»: «Nuestro redactor, Sr. Sánchez Cuesta, saludó a S. A. en nombre de «Noticiero Extremeño», que fué el único periódico que allí estuvo representado.»

Como «Noticiero Extremeño» es jaimista, resulta que un periódico antidinástico ha mostrado más entusiasmo por la Infanta que «Correo de la Mañana» y «Nuevo Diario de Badajoz», que son dinásticos.

Con lo cual estos dos últimos colegas no quedan muy lucidos.

Verdad es que el señor Sánchez Cuesta, además de periodista es concejal y que en este último concepto fué a Talavera, puesto que «Noticiero» lo cita entre los que con el alcalde marcharon a dicho pueblo pero, sin duda, el señor Sánchez, una vez que estuvo en aquel pueblo se acordó de que también era periodista y como tal, a pesar de su antidinastismo aprovechó la ocasión para saludar a la Infanta.

Ventajas que ofrece el tener dos naturalezas.

A la comisión de concejales que fué anteayer tarde a puerta de Palmas para recibir a la Infanta Doña Isabel acompañábalos el secretario del Ayuntamiento don Antonio López Moreno.

Sobre la recepción

Un colega local, «Correo de la Mañana», dice hablando de la recepción en el Ayuntamiento, lo siguiente:

«La recepción celebróse con extraordinaria corrección y gran brillantez, cosa poco corriente en actos que como éste no son aquí usuales y además se organizan con tanta premura como este.

Nosotros no queremos que el nombre de su autor pase desapercibido, pues merece todos los elogios que en su honor quieráseles tributar, y como ha sido don Antonio López Moreno el mercedor de estos plácemes, sin regateo alguno le proligamos nuestras alabanzas, ya que las ha merecido al organizar este acto cumpliendo las órdenes del señor alcalde, que así lo encomendó, por necesitar ocuparse en la multitud de urgentes atenciones que en estos días han reclamado su celosa solicitud.»

En cambio el «Nuevo Diario» dice lo siguiente:

«La recepción en el Ayuntamiento resultó brillantísima no obstante las omisiones cometidas por el Alcalde que pudieron dar origen al deslucimiento.

«A los periodistas no se les señaló sitio ni turno de presentación en la recepción, siendo ello causa de que nos viéramos privados del gusto y alto honor que el cumplimentar a S. A. R. nos hubiera proporcionado.»

¿En qué quedamos? No se omitió ningún detalle para que resultase lucida la recepción? ¿hubo omisiones siempre disculpables en tales casos?

La Infanta en Badajoz

En la mañana de ayer, la Infanta Doña Isabel oyó misa en la Iglesia Catedral.

Después, acompañada del señor obispo de la diócesis, visitó el Instituto General y Técnico, el Hospital civil y el militar.

Al regresar al Hotel Garrido, se le sirvió el almuerzo.

Por la tarde recibió a las personas que mostraron el deseo de saludarla.

A las cinco y cuarto salió la Infanta, con su dama de compañía, para la Granja-Escuela de Agricultura.

La acompañaron el Gobernador civil, el Gobernador militar interino y el Alcalde.

Fué recibida por el Ingeniero director, D. Eduardo Fernández Trevijano, con los otros Ingenieros y demás empleados que prestan allí sus servicios.

Una vez en la Granja-Escuela, la Infanta visitó los laboratorios, museos, bibliotecas y demás dependencias, entre ellas el almacén de máquinas.

El tren de trillar a vapor, la empaquetadora y la desgranadora o malacate, estuvieron funcionando durante la visita.

Doña Isabel lo examinó todo e hizo elogios muy halagüeños para el personal de la Granja respecto al brillante estado de la misma.

Teatro López de Ayala

Funciones para hoy:
«El chico de las Peñuelas».
«Isidrin o las 49 provincias».
«La musas latinas».

Pabellón Extremeño

Esta noche la troupe de Dora la gitana, dará función dividida en tres secciones.

La primera a las ocho y cuarto; la segunda a las diez y la tercera a las once y media.

Centro Obrero

Esta sociedad celebra hoy una reunión de confianza.